



Sonderausstellung „Angekommen“

Vom 18. September bis zum 17. November 2023 können Besucher im Stadt- und Industriemuseum Guben eine neue Sonderausstellung von Bettina Pfeiffer bewundern. Seit 2007 ist Bettina Pfeiffer nun freiberuflich künstlerisch tätig. Immer wieder beteiligte sie sich rege an zahlreichen Pleinairs und Kunstprojekten in Deutschland und Polen mit anschließenden Werksausstellungen und Katalogpräsentationen. In ihrer neuen Ausstellung „Angekommen“ präsentiert die gebürtige Gubenerin eine Reise durch ihren künstlerischen Werdegang. Ob nun Zeichnungen, Keramik- oder Specksteinarbeiten – alles Zeugnisse des „Angekommen Seins“ der Gubener Künstlerin. Das Experimentieren mit verschiedensten Materialien begeistert sie seit vielen Jahren, lässt sie nicht los und führt zu immer Neuerem, wovon auch einige Werke in ihrer Jubiläumsausstellung präsentiert werden.

